

Fecha 16.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------



Ahí va otra

■ *Hi-TV es un servicio que opera de manera legal y legítima, y será un modelo que otras compañías tomarán más temprano que tarde.*

Si usted es un lector asiduo a esta columna, muy posiblemente recordará que, hace unos meses, cuando la subsecretaria de comunicaciones de la SCT, **Gabriela Hernández**, se lanzó con todo en contra de Hi-TV, le adelantamos que perdería.

Decía que Televisión Azteca estaba dando un uso indebido al canal espejo que se le dio para la transferencia a la televisión digital, y llegaba al extremo de solicitar que le cancelaran la concesión. No entendía que lo único que hacía la televisora de **Ricardo Salinas Pliego** era ofrecer gratuitamente un servicio a los clientes que, ciertamente, iba en contra del interés de las empresas de paga.

La decisión de la funcionaria estaba fundamentada más en fobias personales que en una debida argumentación. De hecho, el director

jurídico de la SCT, **Gerardo Sánchez Henkel**, en todo momento consideró que la decisión de la subsecretaria estaba equivocada. Sin embargo, su opinión no fue escuchada porque **Hernández** tiene capturado de alguna manera a **Juan Molinar**.

Con una votación mayoritaria, sólo **Rafael del Villar** votó en contra, la Cofetel determinó que Hi-TV es un servicio que opera de manera legal y legítima como servicio de radiodifusión, por lo que se le autoriza a transmitir una o varias señales sobre el espectro concesionado.

Una vez conocida esta resolución, habría que esperar que otras firmas comiencen a realizar acciones similares que, sin lugar a dudas, aumentarían la competencia en el televisión abierta y las opciones para el consumidor.

Reiteramos, lo importante no son los pleitos en-

tre funcionarios o que algunos de ellos sirvan a intereses particulares sino que el sector de las telecomunicaciones se desarrolle de una manera adecuada.

RENOMBRADOS

■ Cuando uno escucha las declaraciones internacionales de **Marcelo Ebrard** no comprende si está hablando uno de los dirigentes de Greenpace o alguien, quien quiere ganar premios ecológicos. Ahora le dio por asegurar que le va a hacer la vida imposible a los automovilistas en el Distrito Federal.

Independientemente de que lo está haciendo muy bien porque ha logrado aumentar la contaminación sobre Paseo de la Reforma gracias al árbol de Navidad más grande del mundo o las vendimias que pone en los camellones de esa avenida o el desorden que generan sus obras viales, el

La decisión de Gabriela Hernández estaba basada en sus fobias personales.



Fecha 16.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

jefe de Gobierno de la Ciudad de México trató de decir que está apoyando exitosos programas de transporte público.

La mentira es que este hombre está buscando la ampliación del Periférico Sur, es decir, medidas que incentivan el uso de automóviles sino que hace unas semanas había firmado un acuerdo con Nissan para impulsar los autos eléctricos. Habría que decirle a la firma de origen japonés que a pesar de los acuerdos firmados, sus clientes serán maltratados por un hombre que busca la Presidencia.

Más allá, se le olvida que el sector automotriz es uno de los máximos generadores de empleo y recaudación de im-

puestos. Ahora decidió convertir a sus clientes en enemigos. Quizá ganó muchos aplausos internacionales, pero debe ser puesto como un foco rojo ya que le declaró la guerra a una de las industrias más importantes del país.

Una de dos: o **Ebrard** ha decidido seguir los pasos de su antecesor en la contienda presidencial al declarar la guerra a los empresarios o fue a decir mentiras a los foros internacionales.

■ La iniciativa de reforma política que presentó el presidente **Felipe Calderón** es uno de los caminos más adecuados para encontrar las soluciones de largo plazo que requiere el país y permitiría romper los ridículos tiempos políticos.

Hay políticos como **Manlio**

Fabio Beltrones, quienes rápidamente tomaron la invitación del Presidente, pero otros como **Carlos Rojas**, no perdió la oportunidad de mostrar su mezquindad política. La propuesta no pudo haber resultado mejor tomada por las cúpulas de iniciativa privada.

■ Llama la atención que haya algunos que, a falta de argumentos, siguen en la especulación política. Si en algo ha sido enfático **Ernesto Cordero** es en asegurar que su posición como secretario de Hacienda le impide distraerse en pensar en una carrera a la Presidencia de la República.

Seamos claros, el titular de las finanzas públicas está buscando una reforma energética.